

PEL-33 Meilleures pratiques : identifiants

Nature de la proposition : amélioration de la documentation LHÉO

Demandeur : ONISEP

Rédacteur.trice.s : ONISEP

Priorité MoSCoW : M

Impact SI producteur : nul

Impact SI collecteur : faible

Impact SI diffuseur : faible

Statut : brouillon

Date de création : 2 avril 2021

Date de modification : 14 avril 2021

Motivation et description

1 - Pour indiquer les identifiants dans le flux LHEO, vaut-il mieux ajouter un extra ou créer un attribut au sein d'une balise ?

```
<action numero= "30114_10294">
```

OU

```
<extra info="ACT_ID ONISEP">AC10294</extra>
```

OU

```
<extra info="URI ACTION ONISEP">5a6a32f0-0dbb-4936-9343-cfa64e20fd9d</extra>
```

2 - De manière générale quand est-il préférable d'utiliser un attribut et quand faut-il privilégier un extra ?

La facilité d'exploitation de l'information peut-elle être une manière de définir la bonne pratique ? ie est-il plus facile de récupérer, utiliser l'information quand elle est dans un attribut ou quand elle est dans une balise ?

Impacts

Impacts sur les producteurs

Sans impact

Impacts sur les systèmes d'information collecteurs

Selon comment l'information a été gérée jusqu'ici, besoin ou non de modification des flux de restitution

Impacts sur les systèmes d'information diffuseurs

Selon comment l'information a été gérée jusqu'ici, besoin ou non de modification des flux d'import